
　　　　　　　　　　　

取扱い
(6/21時点)

取扱い
(9/20時点)

1 意見・要望
小平市はメールマガジンを配信しているが、小平市
ハザードマップのリンクを掲載してほしい。

リンクについては提言していく。 Ｂ Ｂ

2 意見・要望
住宅改修は介護保険の方は対象だが、それ以外
の方にも多少の補助はしてもらえないか。

何度も市へは要望しているが、実現に至ってい
ない。

Ｂ Ｂ

3 意見・要望
視覚障害があるため、２つのグループが同じ部屋だ
と聞こえづらいので部屋を分けてほしい。

ご意見として承る。 Ｄ Ａ
今秋の議会報告会は、各グ
ループごとに別々の会場で行
います。

4 意見・要望

自治会において私道の修繕は１割負担で順番待ち
の状況である。自治会費の値上げは負担であり、私
道修繕費は１割負担しかしてもらえないため今後考
えてもらえないか。

Ｄ Ｂ

5 意見・要望

都市計画道路が３本計画されているが、視覚障害
があるため、新設道路には音響信号とエスコート
ゾーンを設置して欲しい。新設以外の道路にも団体
として市に要望しているが、警察が窓口のためなか
なか設置に至っていない。

Ｄ Ｂ
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取扱い・進捗

備　考

6 質問
自治会の高齢化に伴い、若い人に加入してもらえな
いが、市としての政策は何かあるか。

自治会は任意団体であり市として直接的な加入支
援は行っていない。ホームページへの自治会マップ
の掲載や転入者への自治会加入案内の配布、地
域懇談会の実施などを行っている。上水南町自治
会連合会では防災訓練やお祭りをおこなっている。
学園東町自治会では、若い方を呼び込むためにチ
ラシの全戸配布等を考えている。

Ｃ Ｃ

7 質問
玉川上水が災害時にあふれないかが心配だが大
丈夫なのか。

Ｄ Ｄ

8 質問
鉄道の高架化について、東村山市と西東京市は実
施に至っているが、小平駅の高架化はどうなってい
るのか。

小平駅は鉄道高架化の現在の計画には入っていま
せん。

Ｄ Ｄ

9 意見・要望

精神疾患について、公民館で当事者研究会ができ
るようにしてほしい。臨床心理士・保健師が支援す
る研究会をつくってはどうか。

ご意見として承りました。 Ｄ Ｄ

10 意見・要望

聴覚障害者が安心して外出できるように、音声
信号を増やしてほしい。点字ブロックも増やし

てほしい。
Ｄ Ｂ

11 意見・要望
公民館の所管を教育委員会から市長部局に移して
ほしい。

ご意見として承りました。 Ｄ Ｄ

12 意見・要望
たかの街道の交通量が多くて危険。通学路を柔
軟に考えられないか。

ご意見として承りました。 Ｂ Ｂ

13 意見・要望
鷹の台駅前の一方通行を一部でも解除できない
か。

交通管理者から難しいと聞いている。 Ｄ Ｄ

＜生活文教委員会班＞

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 2
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取扱い
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取扱い・進捗

備　考

14 意見・要望 女性相談の相談員を増やしてほしい。 ご意見として承りました。 Ｂ Ｂ

15 意見・要望
にじいろ電話相談の告知をチラシ以外にもしてほし
い。

カードを公共施設のトイレに置いている。 Ａ Ａ

16 意見・要望
情報をインターネット以外でも得られるようにしてほ
しい。

ご意見として承りました。 Ｄ Ｄ

17 意見・要望
マイナンバーカードの取得について、混雑していた
ため諦めた。

現在は改善されています。 Ｄ Ｄ

18 意見・要望 公共施設使用料利用者負担はやめてほしい。 ご意見として承りました。 Ｄ Ｄ

19 意見・要望
小川駅新公共床の男女共同参画センターに専用
場所がほしい。

ご意見として承りました。 Ｂ Ｂ

20 意見・要望
小川西町に住んでいるが、安全・安心について不安
がある。防犯カメラの位置がわからない。

防犯カメラの位置は、市のホームページに載ってい
る。また市内各小学校には通学路に５台以上設置
されている。

Ａ Ａ

21 意見・要望

小平第十三小学校の境の木が生い茂っているの
で、整備してほしい。安全に通学できるようにしてほ
しい。

Ｂ Ｂ

22 質問
歩道の雪かきを行ってもらえるか、市に言えば
雪かきを行ってもらえるか。

雪かきなどのボランティアは、ホームページ等で
募っている。道路によって違う。

Ｄ Ｄ

＜厚生委員会班＞

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 3
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取扱い・進捗

備　考

23 意見・要望

小川西町の都営アパートは、朝は人がいるが、夕
方は人通りがないため、市に雪かきをお願いしてい
る。

Ｄ Ｄ

24 質問
防犯カメラの設置基準は、児童の見守りのため
と聞いているが、プライバシーは、守られるの

か。

防犯カメラは、教育委員会と警察が管理している。
犯罪が起きた時に確認するだけで、プライバシーは
守られている。

Ａ Ａ

25 質問

防犯のため市内をパトロールはしないのか。青パト
で定時に見守ることは出来ないか。越谷市ではス
ピーカー付きの車で、参議院議員が廻っているが小
平市で出来ないか

教育委員会と、警察が行う。また郵便局やゴミ収集
業者とも協定を結んでいる。青パトは警察では行っ
ていない。市でも青パトを使用している。一般車で、
スピーカーで放送しながらの車の運行は違反であ
る。

Ａ Ａ

26 意見・要望

中宿商店会には点字ブロックが無いので、設置して
ほしい。歩道は、朝と夕方に学生が多く、朝は先生
が見ていてくれているが、夕方が厳しい。また小川
西団地の敷地内に学生が入って来てうるさい。

Ｄ Ｄ
点字ブロックについては、市
に申し送りました。

27 意見・要望
小川西団地では、住宅公社により点字ブロック
を設置していただいた。

Ｄ Ｄ

28 意見・要望
自転車や店の看板が、歩道の点字ブロックをふ
さいでいる。

Ｄ Ｄ

29 意見・要望

小平第十一小学校の通学路（東京街道が狭く、木
の枝が張り出している）を安心して通れるようにして
ほしい。

場所が特定できれば対応が可能な場合もありま
す。

Ｄ Ｂ

30 意見・要望
コロナでマスクが、やっかいである。コンビニ
で聴覚障害の人は、意思疎通が出来ない。

Ｅ Ｄ

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 4
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取扱い・進捗

備　考

31 意見・要望

鈴木町二丁目公園のトイレは、暗く防犯上良くな
い、４駅の喫煙所のように武蔵野美術大学等による
公衆喫煙所のデザインプロジェクトで明るくした方が
良い。トイレは一人で行かないような教育を。

Ｄ Ｄ
トイレが暗いことについて
は、市に申し送りました。

32 意見・要望
市役所中央エリアの建替えについて、エレベー
ターに窓を付けてほしい

Ｄ Ｄ

33 意見・要望
市民と議会の意見交換会の時、小平市の地図を
用いてディスカッションをしてほしい。

Ｄ Ａ
次回より地図を用意いたしま
す。

34 意見・要望

コロナ禍でzoom（リモート会議）が必要であるが、公
共施設にWi-Fiがほしい、中央公民館でも50分で接
続が切れてしまう。元気村おがわ東にある、オール
システムの導入をしてほしい。

Ｄ Ｂ

35 意見・要望
市民の声が市に届いていない、議員は真剣に考
えてほしい。

Ｄ Ｄ

36 意見・要望 市議会の生中継をしてほしい。 Ｃ Ｃ
議会運営委員会で検討中で
す。

37 質問
市民と議会の意見交換会のビデオは何に使うの
か。

議会の取組に使用する。 Ｄ Ｄ
動画は撮影していませんが、
ホームページ掲載用の写真を
撮影させていただきました。

38 意見・要望 市役所１階の議会中継の見せ方を考えてほしい。 Ｄ Ｄ
どのようなことができるか、
今後調査します。

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 5
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取扱い
(9/20時点)
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取扱い・進捗

備　考

39 意見・要望
１階市民課の時計が見えにくい（シルバーで光が反
射しているため）。

Ｄ Ｂ

40 意見・要望

発達障害に対して、小平市の教育は手厚いが不登
校が多くなっている。不登校に対して手厚い支援が
出来るようにしてほしい。

Ｂ Ｂ

41 意見・要望
マスタープラン（まちづくり）は、市民と一緒
に作り上げてほしい。

Ｄ Ｄ

42 意見・要望 公共施設のWi-Fi環境整備を頑張ってほしい。 Ｄ Ｂ

43 意見・要望

地震発生時に、小平市は震度いくつ等のデータ
を、市民に発信していますか？もししていない

なら、してもらいたい。
意見として承ります。 Ａ Ａ

44 意見・要望

市内に歩道が狭い道路が多くある。特にたかの
街道の府中街道との交差点以南が狭く、大変危

険である。隣接する農地を歩道として提供して

もらえるように交渉してほしい。

農地は個人の所有物であるため、慎重な対応が必
要だと思われます。

Ｄ Ｄ

45 意見・要望

現在参加している自治会において、会員の身近
なお困りごと(スーパーでの買い出しなど)を自

治会として解決する試みを行っているが、市も

協力してほしい。また、自治会との関係強化を

市に求めたい。

意見として承ります。現在生活文教委員会の政
策提言が自治会に関することなので、申し送り

ます。
Ｃ Ｃ

＜環境建設委員会班＞

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 6
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取扱い・進捗

備　考

46 意見・要望

図書館お届けサービスについて、現在要介護１以
上の方しか対象になっていないが、全市民を対象に
してほしい。

意見として承ります。 Ａ Ａ
実施に向けて実証実験を行っ
ています。

47 意見・要望 防災の観点からも自治会は重要だと思う。

意見として承ります。現在生活文教委員会の政
策提言が自治会に関することなので、申し送り

ます。自主防災組織の仕組みもご紹介しまし

た。

Ｄ Ｄ

48 意見・要望

学園東町の一部道路が、市役所やたかの街道への
抜け道になっており、猛スピードで走っていく車がい
たりするなど、歩行者にとって危険なので対策をし
てほしい。また、通学路に指定されていないのにそ
の道を児童・生徒が利用していて、より危険に思え
る。

交通課題の意見として承ります。 Ｄ Ｂ

49 意見・要望

小平市には地域センターや公民館がたくさん
あって、素晴らしい。今後はこれらの場所をよ

り利活用して、地域の拠点として使用していく

仕組みを作ってほしい。

意見として承ります。 Ｄ Ｄ

50 意見・要望
小平市は住みやすく、人口も増えることは嬉しい
が、緑地の保全にも力を入れてほしい。

意見として承ります。 Ｄ Ｄ

51 意見・要望
コミュニティバスの路線を増やしてほしい。例
えば、各公共施設を循環する路線など。

現在、環境建設委員会の取り組んでいる政策提言
が、『新しい公共交通のあり方』なので、意見として
受け止め、様々な視点から公共交通に対して調査
していきます。

Ｄ Ｄ

52 意見・要望
農地と農業志望者とのマッチングをより促進し
てほしい。

意見として承ります。 Ｂ Ｂ

53 意見・要望
市が農地を購入して体験農園として貸し出すな
どしてほしい。

意見として承ります。 Ｄ Ｄ

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 7
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取扱い・進捗

備　考

54 質問
公民館について、縮小や有料化など、今後どのよう
になっていくのか教えてほしい。

まだ具体的なスケジュールは決まっていない。近い
ところでは、小平第十一小学校に公民館などを統合
する予定がある。

Ｄ Ｄ

55 質問 中央エリアの再開発のスケジュールは。
大まかな予定はあるが、まだ具体的なスケ
ジュールは判明していない。

Ｄ Ｄ

56 意見・要望

中央エリアの再開発は、市民意見がちゃんと反
映されるようにしてほしい。また、そのプロセ

スもちゃんと見えるようにしてほしい。
意見として承ります。 Ｄ Ｄ

57 意見・要望

子育て中の方でも参加しやすいように、意見交
換会を開いてほしい。例えばハイブリッド方式

の採用など。

意見として承ります。意見交換会の開催方法に
ついては、広聴広報特別委員会へ申し送りま

す。
Ｄ Ｄ

58 意見・要望

公共施設は若者や子育て中の、今後施設を長く
使うであろう人たちから、より多くの意見を聞

いて、使いやすいものにしてほしい。
意見として承ります。 Ｄ Ｄ

Ａ：実施済み又は実施予定です　　Ｂ：市に申し送りました　　Ｃ：検討中です　　Ｄ：参考意見とさせていただきます　　E：その他 8


